

市長とランチミーティング
聴覚障がい者が安心して暮らせるために
第70回「市長とランチミーティング」は9月27日(水)に「石垣聴覚障がい者会」と
沖縄県手話通訳問題研究会(石垣会員)の皆さんと行わわれました。

中山市長 ランチミーティングに参加いただきありがとうございます。このままでは皆さんが生きやすい環境を作っていく必要があります。手話を学ぶ人が増えていくように、色々な意見を聞かせていただければと思います。

会員 早速ですが、沖縄県が手話条例を制定しました。手話条例はどうな考

えなのでしょうか。

中山市長 手語言語条例については、議員の皆さんによく取り上げています。言語といふ表現ですが、手話を生活の中で自由なく使ってもらえるような制度にしていくべきことです。石垣市も同じく手話言語市区長会に入っていますので、ぜひ推進していくつもりで、ぜひとも条例の制定も検討しております。

市長がお見えになります。障がい者の差別解消に関する講演をしていてください予定です。

福祉部長 全国手話市区長会



障がい福祉課長 11月12日㈯ 市区長会会長の北海道石狩市長がお見えになります。障がい者の差別解消に関する講演をしていてください予定です。

年加入をいたしました。

会をとしていて、石垣市も積極的にやります。そのことで昨年加入をいたしました。

会をつけていたときましてもあります。今後は全ての議題にあつたことがありました。その他の手話通訳をつけるなど、ぜひ支援していただきたいです。

議会事務局 議会も福祉部と連携して、議会の広報を充実させたいと考えています。

障がい福祉課長 一般質問を通じての余裕がなく、手話通訳している方への協力依頼が難しい。どうしても怠な依頼になるので、仕事を休んで対応していただっこ

うが難しく、現状としては市職員で対応しています。

告書の公表時期の関係上、時

業を設けることもいいと思いま

るべきはいですね。

会員 実は、市職員の協力もあつて、全国手話検定試験が初めて石垣市でも開催されるようになりました。手話に関する心を持っています。だから良い機会だと思います。

会員 私たちは行政に対してはつきり意見を言う機会が少ないので、今日はとても良い機会になりました。でも、良い機会になりました。でも、良い

機会になりました。でも、良い

機会になりました。でも、良い

機会になりました。でも、良い

機会になりました。でも、良い

機会になりました。でも、良い

機会になりました。でも、良い

納期内納付のお願い

税の滞納一掃キャンペーン実施中!

「納期内納付が一掃！」国、県、八重山地域の3市町は、納期限を過ぎてもお滞納している者に対し、差押、タイヤロック、捜索等の滞納処分を強化し、八重山地域の税の滞納の一掃に集中して取り組む等、10月1日から12月31日までの間、「税の滞納一掃キャンペーン」を開催いたします。豊かで住みよい暮らしを実現するため、「納期内納付」のご協力をよろしくお願いいたします。

石垣税務署からのお知らせ

【お問い合わせ】納税課 0980-87-9041

年末調整及び住民税の特別徴収に係る説明会等のお知らせ

年末調整のしかたや源泉徴収票(給与支払報告書を含む)等法定調書の作成及び提出のしかたについて、次のとおり説明会を開催いたします。

なお、年末調整説明会で放映する「年末調整のしかた(動画)」は国税庁ホームページからご覧になれます。

開催日	対象市町村等	時間	会場
11月28日(火)	石垣市(字・町名の先頭が「あ~ど」)	9:30 ~ 11:45	石垣市健康福祉センター
	石垣市(字・町名の先頭が「な~や」)	13:15 ~ 15:30	登野城 1357-1
	竹富町		

※対象市町村等欄、時間をご確認ください(字・町名はあざ(字)を含まないで判定します。(例)字大川→お)。

※石垣市健康福祉センターへの駐車場をご利用できません。石垣市中央運動公園駐車場をご利用ください。

また、石垣市健康福祉センターへのお問い合わせはご遠慮ください。

手話の勉強をしています。
は登録上で何名いますか。

手話をできる方
は登録上で何名いますか。